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 Le 03 mars 2014 
Nos réf. : C. L. / A. C. 
Vos réf :  
Objet : Commission Tourisme Equestre. 
 
Chers Amis.  
 
Je vous ai avisé, il y a quelque temps, de l’organisation d’une Réunion entre nous samedi prochain ...  
 

Samedi 08 mars 2014 à 14 heures 
 

Maison des Comités Sportifs Jean Bouvelle 
108 rue des Bussys 
95600 EAUBONNE 

Permettez-moi de relancer cette invitation et de vous souhaiter nombreux à notre rencontre.  
 
Le but général de cette rencontre sera de faire un tour d’horizon sur la situation réelle de notre activité 
en Val d’Oise, d’écouter les causes de sa baisse ; et de tenter, ensemble de réagir pour constituer 
une Equipe, l’organiser, monter un calendrier, lancer l’ambition d’agir sur nos chemins. 
 
La situation de l’équitation, en raison de l’augmentation de la TVA, des charges, des contraintes, va 
être difficile et obligera les Responsables d’établissements à consacrer plus de temps et d’énergie au 
fonctionnement de leur établissement. Parallèlement, on constate, hélas, que leurs enseignants ne 
sont ni formés ni préparés à la nouvelle activité qu’est notre spécialité. 
 
Spécialité pour laquelle le Val d’Oise est tout naturellement doté et qui correspond à une demande de 
la clientèle ! 
 
C’est donc au bénévolat, à l’ambition de quelques uns et à cette espèce de générosité altruiste de 
ceux qui se sentent concernés par leurs cadre naturel, par le développement de leur activité ; par le 
gout du cheval dans son élément naturel, qu’il faut faire appel et proposer de reprendre, ensemble, le 
T.E. ! Ne croyez vous pas. 
 
S’appuyant, en effet, sur le CDEVO, sur l’existence et le fonctionnement d’un excellent Centre de 
Formation aux métiers de l’équitation de Tourisme à Marines, il est possible et réalisable, plutôt que 
critiquer et rendre les établissements responsables de l’inaction, de prendre tout cela en mains et 
organiser l’activité ! 
 
Cela a été réussi dans le passé ; alors pourquoi pas en 2014 !  
 
Je compte sur votre participation ; celle de quelques amis ; et je serai très heureux de vous accueillir 
samedi pour voir, étudier et bâtir tout ce que l’on peut relancer. 
Je vous remercie de confirmer votre présence. 
 Le Président 
 

  
 Christian LIBES 


